
Actividades de la Sindicatura 
 

§ Asistí a las testimoniales presentadas en la demanda establecida por la renta del 
terreno del pozo tagui. 

§ Se revisó y firmo la cuenta pública para entregarse a la ASEH en los plazos 
establecidos. 

§ Atendí ante el MP del Estado de Hidalgo, el asunto concerniente al accidente de una 
unidad de parque vehicular que fue retenida por el atropellamiento de un civil en la 
Cd. De Ixmiquilpan. 

§ Asistí a la junta de gobierno de CAPOSA, donde se revisaron las propuestas al 
presupuesto de egresos y ley de ingresos para el periodo 2023. 

§ En conjunto con otras integrantes del Cabildo, apoyamos el desarrollo del proyecto 
artístico callejero en el Bo. Rojo Gómez que comprende el desarrollo de 7 Murales 
en las calles principales del mismo. 

 
§ Asistí a la ASEH a una capacitación sobre las funciones y obligaciones de los 

Síndicos. 
§ Participe en a segunda sesión ordinaria del COPLADEM donde Se realizó la 

exposición de los avances de las acciones estratégicas de la política Sectorial 2 de 
Crecimiento Económico y Trabajo de calidad, a cargo de la Secretaría de Desarrollo 
Económico y Municipal y Se presentaron los avances de resultados del 
programa.Municipal de Eficiencia Energética de la política sectorial 4 de 
Sostenibilidad, por la Coordinación de Alumbrado Público. 



 
§ Como integrante de la Comisión de Gobernación, bandos, reglamentos y circulares, 

participé en 24 mesas de trabajo para revisión de los diferentes proyectos de 
reglamentos que estamos revisando. 

 
§ Como integrante de la comisión de Niñez, juventud y deporte, participe en 3 mesas 

de trabajo donde se desarrollo el programa de pintado de canchas públicas en todas 
las comunidades del Mpio. 

§ Gestione ante la administración Mpal apoyos económicos. a ciudadanos con 
familiares con problemas de salud 

 



§ Participe en dos procesos licitatorios que se hicieron para la “compra de equipo para 
el área de catastro” qué tiene por objetivo comprar el equipo necesario para el área 
de señalética municipal. 

§ Apoye a la Biblioteca de la Comunidad de Pedregoso con una impresora para uso 
de los visitantes. 

 
§ Apoye al delegado de Huizcaxdha en la compra de algunas láminas para las gradas 

de sus espacios públicos. 

 
 
• Participé en Primer Diálogo Regional de Seguridad Pública de los Municipios del 

Distrito de Huichapan, para conocer la situación en materia de seguridad y su 
incidencia en el turismo como detonante para el desarrollo económico en los 
municipios participantes y en el Estado. 

 



 
• Asistí como representante del Ayuntamiento a diversos eventos de entrega de 

Apoyos a la Ciudadanía por parte del Gobierno Mpal. 

 

  
 



§ Asistí al evento de la Entrega de Informe de Gobierno Del Presidente Mpal. 
 

 
 
Actividades de la Comisión de hacienda 

• Realizamos 8 mesas de trabajo en conjunto con las diferentes áreas para la Revisión 
de la Propuesta de Ley de Ingresos Municipal. 

•  
Actividades de la Comisión de Turismo 

 
• Desarrollamos 4 mesas de trabajo en conjunto con el ITESHU para revisar los 

avences de la aplicación turística del Municipio que se encuentran desarrollando; a 
la fecha están trabajando en la migración de la aplicación a los servidores del 
Municipio. 

 
• Realizamos una mesa de trabajo en conjunto con la comisión de Tránsito y vialidad 

para el desarrollo del programa de tránsito en el centro histórico, el programa apenas 
esta en proceso. 

 
 
Actividades de la Comisión de Mejora regulatoria 
 



• Como parte de los trabajos de la Comisión realizamos 3 mesas de trabajo donde 
con los Secretarios de la Administración Publica empezamos los trabajos de 
desarrollo del Reglamento Interno Municipal y el Reglamento de Tránsito Mpal.; 
a la fecha aun continuamos en su integración 


